

L'indépendant, 25/06/24

## Une première Route de la flamme



L'équipe de la Route de la flamme a été accueillie sur la place, malgré un froid bien capcirnois.

En ce dimanche 23 juin, c'est une nouveauté en Capcir : la Route de la flamme rejoint, pour la première fois, Formiguères puis Réal. Malgré un vent bien froid, le comité des fêtes est sur la place pour recevoir la Flamme du Canigou, "dont la création date de 1963 et du Cercle des jeunes de Jean Iglésis", rappelle Jean Picheyre, natif de Formiguères et membre du comité des fêtes. "Avant, l'itinéraire se faisait avec le Train jaune, explique Dominique Torras, membre de la Route de la flamme et habitant d'Ayguatebia. Cette année, on a créé cinq itinéraires à partir de Mont-Louis pour que la flamme, symbole de partage et d'amitié, soit apportée dans les villages".